

## Carta al Editor

---

**Ph.D Antonio Ramón Gómez García (1)**

(1) Universidad Internacional SEK. Correspondencia: antonio.gomez@uisek.edu.ec

Fecha de recepción: 3/02/2017  
Fecha de aceptación: 6/02/2017

Estimado Editor;

En primer lugar, me dirijo a usted y a su equipo editorial para felicitarle por la gestión realizada en la Revista CienciAmérica de la Universidad Tecnológica Indoamérica, editada en Ecuador.

Iniciativas como ésta son ejemplo claro sobre la motivación y compromiso por la investigación que todas las instituciones de educación superior deberían imitar.

He podido comprobar que su revista está indexada en Catálogo del Sistema Regional de Información en Línea para Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal (Latindex) de la Universidad Nacional Autónoma de México con una evaluación óptima sobre los indicadores de calidad editorial (última calificación: 2015-08-12), principalmente en la presentación, contenido, gestión y política editorial.

Si bien, en la última calificación de Latindex, la revista no cumplía con algunos criterios, por ejemplo; fechas de recepción - aceptación de originales publicados y autores externos a la editora, se trata de indicadores fácilmente corregibles, hecho que se evidencia en el primer artículo original de este año 2017: Freire Muñoz I, Blancas López L,

Borrero Lescano J, Mariño Robles K, Hernández Santander E, Benítez Recalde P. Micro machismos en el discurso de género de los estudiantes universitarios. CienciAmérica. 2017; 6 (1): 1-9.

No obstante, es importante destacar que el sistema de evaluación sólo valora criterios de calidad editorial de la revista y no la calidad científica de los documentos publicados en la misma.

Creo que ha sido un gran acierto por parte del Comité Editorial establecer la periodicidad de publicación semestralmente, facilitando a docentes e investigadores a difundir sus estudios con mayor brevedad.

El conjunto de cambios introducidos en este año 2017, a través de los formatos disponibles para investigaciones empíricas y revisiones teóricas, refleja la calidad editorial y nueva imagen en CienciAmérica.

Reitero mis felicitaciones, aprovechando la oportunidad de solicitarles la apertura a que los universitarios ecuatorianos puedan publicar en CienciAmérica sus trabajos de investigación, experiencias ya implantadas en otros países como es el ejemplo de la Revista SCientífica de la Sociedad Científica de Estudiantes de Medicina pertenecien-

te a la Facultad de Medicina de la Universidad Mayor de San Andrés, La Paz – Bolivia, dedicando un espacio a los trabajos realizados en las tesis de grado y postgrado para que puedan ser publicados.

Ha sido grato poder leer detenidamente algunos de los artículos ya publicados desde su primer volumen (2012) hasta el volumen número 5 (2016), es sorprendente la diversidad de temáticas tratadas, pero sobre todo, destaca el interés de los autores por investigar problemas del contexto ecuatoriano.

Considero que su revista por la antigüedad, calidad en el proceso editorial, publicación periódica y demás atributos, puede plantearse la posibilidad de ser indexada en otras bases datos regionales como la Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal (Redalyc), que le otorgarán indudablemente, mayor visibilidad a los artículos publicados en CienciAmérica.

Autor

---



Antonio R. Gómez García.

Ph.D en Prevención de Riesgos Laborales. Profesor titular de la Facultad de Ciencias del Trabajo y del Comportamiento Humano. Jefe del Grupo de Investigación sobre Condiciones de Seguridad y Salud en el Trabajo de la Universidad Internacional SEK, Ecuador.